Stellwände Liegenschaft Thunstrasse 8, Hirschihaus / Einfache Anfrage S. Frey (EVP)

Ausgangslage

Anlässlich der GGR Sitzung vom 29. April 2019 hat Susanne Frey, (EVP) eine Einfache Anfrage betreffend Stellwände Liegenschaft Thunstrasse 8, Hirschihaus eingereicht. Die Stellwände stehen auf dem privaten Grundstück.

Bericht

Die Gemeindepräsidentin hat mit dem Liegenschaftsbesitzer Kontakt aufgenommen und folgende Antworten erhalten:

Frage 1, 1st es möglich, die Fensterfront attraktiver zu gestalten, z.B. mit einer schönen Spiez-Banderole?

Der Liegenschaftsbesitzer möchte nichts an die Fensterfront kleben. Er ist jedoch bereit die kaputten schwarzen Abdeckungen zu ersetzen. Die Gemeindepräsidentin ist mit ihm in Kontakt, wie die neuen, schwarzen "Tücher" gestaltet werden könnten und ob die Koordination allenfalls die Gemeinde übernehmen könnte.

Frage 2, Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen betreffend der Liegenschaft?

Es hat sich noch kein konkreter Abschluss ergeben, die Verhandlungen laufen weiterhin. Die Anlaufstelle Gewerbe hat die Liegenschaft seit einiger Zeit auch in ihrem Portfolio Leerstandmanagement aufnehmen dürfen.

Antrag

Die Gemeindepräsidentin wird beauftragt, die Einfache Anfrage anlässlich der GGR-Sitzung vom 24. Juni 2019 zu beantworten.

Spiez, 4. Juni 2019/tb

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin

Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

➤ Einfache Anfrage betreffend Stellwände Liegenschaft Thunstrasse 8, Hirschihaus

Geht an

- Mitglieder GR und GGR
- Presse